

## LEA - Live dabei

Am 27.08.2012 ging es gemeinsam nach Innsbruck, um das ORF-Landesstudio Tirol zu besichtigen und die Landeshauptstadt besser kennen zu lernen.

Wie wird Fernsehen und Radio gemacht? Das wurde allen unmittelbar klar, als den Jugendlichen plötzlich Isabella Krassnitzer Aug in Aug gegenüberstand und wir miterleben durften, wie viel Konzentration und Multi-Tasking für die Moderation einer Radiosendung notwendig ist. Nur keinen Mucks machen - plötzlich könnten wir alle „on air“ und in ganz Tirol zu hören sein...

Auf die perfekte Kameraeinstellung kommt es an - das wurde uns klar, als wir den Fernseh-Regieraum betraten und uns an den verschiedenen Apparaturen betätigen durften. Ein unglaubliches „Durcheinander“ von Knöpfen, Hebeln und Bildschirmen - uns wurde klar, dass es sich hier um einen wahnsinnig stressigen Job handelt, bei dem ohne gründlichste Planung nichts geht und bei dem es auf die Koordination verschiedener Tätigkeiten und Aufgaben in Sekundenbruchteilen ankommt.

Zwei Jugendliche der LEA versuchten sich noch als Fernseh-AnsagerInnen für die Sendung „Tirol HEUTE“ bzw. als „Wetterfrosch“ und schlugen sich dabei recht beachtlich. Wir bekamen noch viele interessante Informationen über den ORF, das Fernsehen und die dazu gehörige Technik. In Summe eine besonders interessante, interaktive und kurzweilige Betriebsbesichtigung, die nach knapp einer Stunde zu Ende ging.

Nach der Mittagspause stand ein „Stadtbummel“ der besonderen Art am Programm. In Gruppen machten sich die Jugendlichen auf die Suche nach besonders bekannten Sehenswürdigkeiten von Innsbruck. Diese mussten sie mittels Handy aufspüren und fotografieren bzw. wichtige Kerninformationen dazu beschaffen.

Um ca. 15:15 traten wir wieder die Heimreise nach Wörgl an.